

Economía & Negocios



FOTO: HACIENDA

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

EVENTO EN VARIOS PUNTOS DEL PAÍS

Ejecutivo llama a ampliar los mercados de bienes y servicios en el escenario internacional

Con un llamado a fortalecer la presencia internacional de la oferta chilena y ampliar los mercados de destino para bienes y servicios nacionales, ProChile inauguró con la presencia del Presidente de la República, Gabriel Boric, ENEXPRO "Diversifica tu Mercado", el encuentro exportador que se realiza desde el martes hasta hoy en las regiones de Antofagasta, Metropolitana, Biobío y Los Lagos.

En el encuentro participaron los ministros de Hacienda, Nicolás Grau; de Economía, Fomento y Turismo, Álvaro García; de Agricultura, Ignacia Fernández; de Relaciones Exteriores (s), Gloria de la Fuente; y el director general de ProChile, Ignacio Fernández, entre otras autoridades.

"Desde el retorno a la democracia en nuestro país, aprendimos que el mundo es esencial para el crecimiento de Chile. Hoy las exportaciones chilenas pasan por un gran momento. El 2024 fue un año de récords, ya que el valor exportado por Chile superó por primera vez los 100.000 millones de dólares. Para países medianos como Chile se abren un montón de oportunidades y quiero que las aprovechemos. Pero esto sólo es posible si lo hacemos en conjunto entre el sector público y el sector privado", aseguró el Presidente Gabriel Boric.

En tanto, el ministro de Hacienda, Nicolás Grau, sostuvo que "en un contexto lleno de complejidades y dificultades a nivel mundial, Chile lo está haciendo muy bien en materia de exportaciones. En lo que va del año 2025, si uno ve las exportaciones no mineras, han crecido el primer semes-

ProChile inauguró con la presencia del Presidente de la República, Gabriel Boric, ENEXPRO "Diversifica tu Mercado".

tre en un 9,3%, lo que es una cifra, por supuesto muy relevante y que se suma a otras cifras positivas que estamos teniendo en materia económica, como un crecimiento en el año móvil de 2,9%, un crecimiento de la formación bruta capital fijo. Es decir, la inversión para este año es de más del 5%", afirmó.

"Son buenas noticias, buenas cifras. Y nuestro desafío como Gobierno es que estas buenas cifras macroeconómicas que estamos teniendo lleguen lo más rápido posible

a las familias chilenas. Y es por eso que son tan importante las actividades como las que tenemos el día de hoy, en que vienen importadores de todo el mundo que quieren llevar los productos chilenos a estos más de 27 países. Y vienen a conectarse, a conversar con empresas chilenas, muchas de ellas empresas de menor tamaño, para que puedan generar estas oportunidades de negocio; y, de esa manera, se pueda tomar la gran oportunidad que tiene nuestro país con su red

de tratados de libre comercio, que es algo que también es muy relevante", agregó el secretario de Estado.

Durante la inauguración, el director general de ProChile, Ignacio Fernández, habló de la importancia de la diversificación, en un contexto global desafiante para el comercio internacional.

"Hoy más que nunca, diversificar nuestros mercados y nuestra oferta exportadora es una prioridad estratégica. En esta versión de ENEXPRO queremos mostrar que Chile está preparado para aportar soluciones concretas a los desafíos del siglo XXI. Esta es una oportunidad para que nuestras empresas, desde todo el país, conecten con el mundo y proyecten una oferta diversa, moderna y sostenible", señaló Fernández.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

